



Pièces	4 Pièces
Superficie	104 m²
Référence	666V5785M
Prix	575 000 €

Carcès

Maison à vendre (83570)

Magnifique propriété avec une vue époustouflante à quelques pas d'un joli village provençal ! Êtes-vous à la recherche d'une maison en très bon état, à pied de toutes les commodités, avec une grande piscine et une vue absolument fantastique? Alors cette maison à Carcès est probablement faite pour vous. Le jardin de 1982 m2 est très accueillant avec ses terrasses et coins de détente. Autour de la piscine se trouve une grande terrasse en plus de la terrasse devant le salon, où une pergola offre de l'ombre pendant les chaudes journées d'été. Sur cette terrasse, il est facile d'aménager une ...

Magnificent property with breathtaking views close to a pretty Provençal village! Are you looking for a house in great condition, within walking distance of all amenities, with a large swimming pool and absolutely fantastic views? Then this house in Carcès is probably made for you. The garden of 1982m2 is very cosy with its terraces and relaxation areas. Around the pool there is a large terrace in addition to the one in front of the living room, where a pergola provides shade on hot summer days. Easy to set up a summer kitchen. From the swimming pool area, you can enjoy outdoor living all ...

SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

